

Un stage de tres meses

Vi una estampa de Encarnita encima de una mesa y empecé a rezarla pidiendo por el trabajo de mi hermano.

20/11/2018

El jueves 3 de septiembre, al salir del oratorio de un centro de la Obra, vi una hoja informativa en español sobre una mesa. Por curiosidad la tomé y me di cuenta de que explicaba la vida de Encarnita. Inmediatamente recé la oración a Encarnita, que estaba impresa allí,

pidiéndole a ella que mi hermano mayor obtuviera un trabajo, pues lo está buscando desde hace un año, cuando terminó ingeniería informática.

El sábado siguiente, 5 de septiembre, mi hermano me anunció que había pasado una entrevista en una empresa. Le habían propuesto un stage de tres meses en una empresa de construcción y de informática. Aunque sea un trabajo temporal estoy muy contenta y agradecida a Dios a través de la intercesión de Encarnita.

K.P.A., Yamoussoukro (Costa de Marfil), septiembre de 2015

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

encarnita-ortega-stage-tres-meses/
(23/02/2026)